



Ibagué, 11 de diciembre de 2024

Comunicado de prensa 2675

Alcaldía fortalece la tecnología en escuelas rurales de Ibagué

En el marco de una estrategia que une esfuerzos públicos y privados, la Secretaría de Educación inició la entrega de equipos de cómputo.

En el marco de la estrategia 'Padre es mi compadre', que busca vincular a empresarios para apadrinar escuelas y donar elementos en beneficio de los estudiantes, la Alcaldía entregó 30 equipos de cómputo a dos instituciones educativas rurales de la Ciudad Musical.

Las instituciones beneficiadas fueron la sede Ambiental Combeima, donde se entregaron 16 equipos, y la sede El Cural La Tigrera de la Institución Educativa San Francisco, que recibió 14 equipos de cómputo. Estas entregas tienen como objetivo mejorar las condiciones tecnológicas en las escuelas rurales, permitiendo a los niños disfrutar de herramientas que optimicen sus procesos de enseñanza y aprendizaje.

La secretaria de Educación, María Isabel Peña, destacó la importancia de esta iniciativa y aseguró que estas entregas son solo el comienzo: "Este periodo lo iniciamos con dos instituciones educativas, y esperamos que al comenzar el año 2025 podamos realizar más entregas para mejorar las condiciones tecnológicas en estas zonas".

Además, la funcionaria resaltó el impacto positivo que estas herramientas tendrán en los niños: "Con estas entregas, buscamos que los estudiantes puedan utilizar la tecnología como una herramienta para potenciar sus aprendizajes y mejorar su calidad educativa. Seguimos trabajando para brindar una mejor educación para nuestros niños".











